



Présence verte est le premier service de téléassistance en France. Il a été créé en 1987 à l'initiative de la MSA et de Groupama. C'est l'association « Présence Verte Grand Sud » qui couvre le département de l'Aude et des Pyrénées-Orientales.

Sa mission est de contribuer à sécuriser le maintien à domicile des personnes seules ou de santé fragile par le biais d'un appareil relié à un central d'écoute ouvert 24H/24.

Dans cet esprit de solidarité, d'entraide et de respect entre les personnes, le conseil municipal de Lauraguel a tenu à faciliter l'accès à ce service aux habitants de Lauraguel en leur offrant la gratuité des frais d'installation de la téléassistance (frais s'élevant à 45€).

Quatre habitants du village bénéficient aujourd'hui du service de téléassistance.

Au vu des besoins et de l'évolution de la technologie, une nouvelle gamme de produits est offerte en option comme le détecteur de chute, le détecteur de fumée communiquant ou le téléphone mobile transmetteur géo-localisable.

La nouvelle convention entre la commune et « Présence verte Grand Sud » a été signée dans la salle Robert LAURES de la mairie le jeudi 24 septembre entre la Présidente de cette association, Madame BADIA, et le Maire de Lauraguel, M. Joël CATHALA, entouré de deux de ses Adjoints, Nicole SANTOUIL et Gérard DANO.